

## Jubiläumsgottesdienst: 20 Jahre Arbeitskreis Eine Welt in Ergolding

Am 28. Juli 2024 feierte der Arbeitskreis Eine Welt sein 20jähriges Bestehen mit einem Gottesdienst, der zahlreiche Gemeindemitglieder (darunter ehemalige Mitglieder und Unterstützer) in die Kirche lockte.

Im Gottesdienst dankten die Mitglieder allen, die sich in dieser Zeit für den Arbeitskreis eingesetzt haben. Seit der Gründung hat der Arbeitskreis mehr als 22.000 € für wohltätige Zwecke gespendet und so einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung des Lebens benachteiligter Menschen geleistet. Die erzielten Spendengelder stammen hauptsächlich aus dem Verkauf von fair gehandelten Waren, der sich als erfolgreiches Mittel zur Finanzierung sozialer Projekte etabliert hat.

„Es ist beeindruckend zu sehen, was wir gemeinsam in diesen 20 Jahren erreicht haben“, sagten die Mitglieder des Arbeitskreises. „Unser Engagement und die Unterstützung aus der Gemeinde haben es möglich gemacht, dass wir Menschen in Not helfen und viele Projekte unterstützen konnten, darunter auch z.B. die Kinderhilfe Ruanda des im Juni verstorbenen Dr. Alfred Jahn oder z.B. EMAS international, einem Verein für Brunnenbau-Projekte in der ganzen Welt.“

Von der feierlichen Übergabe einer großzügigen Spende an ein Altenheim für Priester in Indien zeigte sich Pater Sibi tief bewegt und dankte im Namen der Priester, die davon profitieren werden. Der Jubiläumsgottesdienst endete mit einem Weißwurst-Frühstücken für alle, bei dem die Anwesenden die Gelegenheit hatten, sich über die Arbeit des Arbeitskreises zu informieren.

